

Producción de azúcar superará toda expectativa

Este año se registrará un excedente de cuatro millones de quintales

La Razón / M.L. / La Paz

00:35 / 24 de abril de 2012

El viceministro de Desarrollo Rural y Agropecuario, Víctor Hugo Vásquez, explicó el lunes que el Gobierno prevé que este año se registrará un excedente de más de 4 millones de quintales de azúcar.

“Hemos hecho una evaluación de manera conjunta con los productores de azúcar, en la cual se ha tenido el siguiente resultado: este año se va a tener un superávit de más de 4 millones de quintales para poder levantar el mercado interno”, precisó en rueda de prensa.

Vásquez informó que se tiene previsto una producción de al menos 14,5 millones de quintales y explicó que la media de consumo interno en el país orilla los 10 millones de quintales, “incluyendo la producción de gaseosas”. “En ese marco también se encuentra garantizado el mercado interno para nuestro consumo en el tema del azúcar”, remarcó el funcionario, según un reporte de la estatal ABI.

El viceministro informó que esos datos se lograron después de verificar y contar las hectáreas sembradas de caña de azúcar en el país. “En la gestión se tienen sembradas en toda Bolivia más de 148.892 hectáreas de superficie”, puntualizó.

La Razón informó el 5 de abril que los productores cañeros darán inicio en la segunda quincena de mayo a la zafra de la campaña 2012, con una perspectiva de producción de alrededor de 10,5 millones de quintales de azúcar, superando los 8,5 millones registrados en 2011.